役が回ってくる仕組みになっています。
地されています。裏面は教員が輪番で思い思
で事予定や諸連絡、学校からのお願い等が掲
行事予定や諸連絡、学校からのお願い等が掲

私が文章を書くことになりました。 表面に、たまたま空きスペースができたため、 です。 十一月十二日発行のPTA通信の 日間です。 十一月十二日発行のPTA通信の 保護者専用のホームページで閲覧することも として金曜ごとに

1

ニ運動会・クラス別PTA・校内作品展につ十九・二十日に開催される、学習発表会・ミ今回は時期的にちょうどよいので、十一月の多忙な教頭先生に倒れられては困ります。

動会・クラス別PTA・校内作品展が催され、、という訳です。それが、こちらの文章です。たという訳です。それが、こちらの文章です。

ような方策をとりました。
方々の人流を少しでも抑制するために、このとも盛りだくさんな会ですが、来校される一日に四つのイベントが組み込まれた、何

ます。

したのには理由があります。ではありません。それなのに今回の会を開催の作品の制作に、十分な時間がとれていた訳でしたので、学習発表会の準備や校内作品展でしたので、学習発表会の準備や校内作品展

ような会を企画しました。 コロナ禍のために行事や集団で集まること コロナ禍のために行事や集団で集まること コロナ禍のために行事や集団で集まること コロナ禍のために行事や集団で集まること コロナ禍のために行事や集団で集まること コロナ禍のために行事や

楽しいという実感ができること。自分にはなにいると、色々起こるけれど、うれしいし、オンライン上ではなくて、ナマの人間と一緒子どもたちが考え、活動、発表できること。教科横断的な要素を取り入れた学習発表で、

力を育てること。い力を持つ友達とチームになる力、やり抜く

だきます。

さいのではありませんと、前もってお断りさせていたにまとまった結果をお見せするための催しでめの企画であって、決して、きれいに、上手がの企画であって、このような場を提供するたり回の催しは、このような場を提供するた

ある学年では、ミニ運動会の飾りつけや道 ある学年では、ミニ運動会の飾りつけや道 をあの担当にしたところ、子どもたちが自ら たちの担当にしたところ、子どもたちが自ら をある学年では、ミニ運動会の飾りつけや道

ただければ幸いです。ただければ幸いです。とうぞたくさんのご声援を送ってい自ら創意工夫し、行動している様子をご覧いるれでも子どもたちが色々な制約の中で、

子さま』より―ないんだよ。」サン・テグジュペリ『星の王いってことさ。かんじんなことは、目に見えいってことさ、かんじんなことは、目に見え

とした表情がとても印象的な二日間でした。方々の、子どもたちを「心」で見ようとなさ方々の、子どもたちを「心」で見ようとなさる。

(立教小学校校長

田代